







# Wet Cleaning

La solución de cuidado para prendas finas más rápida, eficaz y amigable con el medio ambiente, utilizando el agua como elemento principal del proceso.





La maquinaria de última generación incorporada por ONE PRICE Wet Cleaning son altamente flexibles y programables, ofreciendo un control total sobre cada variable del ciclo de lavado. Limpian en húmedo de forma segura todo tipo de prendas, desde blusas de seda delicadas y trajes de lana hasta ropa informal, camisas y artículos del hogar, incluso almohadas, peluches y maletas.

Ofrecen un control programable sobre la temperatura y los niveles de agua, la velocidad de extracción, el número de baños, la acción de rotación, la inyección automática de productos químicos y mucho más. Además, pueden programarse para cumplir todas las directrices de lavado e higiene. Los operarios sólo tienen que cargar, seleccionar un número de programa y pulsar el botón de inicio.

#### Bajísimo consumo de agua y energía eléctrica

La solución más moderna para la limpieza de todo tipo de prendas, pieles, y hasta zapatos delicados.

Cuando eliges ONE PRICE CLEANERS, disfruta de una interminable gama de ventajas competitivas como nunca antes se había experimentado.



## Wet Cleaning

#### Automatización del planchado

Los sistemas de planchado ONE PRICE CLEANERS procesan perfectamente la ropa dando un acabado profesional y sorprendente. Somos reconocidos por resultados de la más alta calidad, los sistemas de planchado ONE PRICE planchan rápidamente la ropa delicada ofreciendo a nuestros clientes una experiencia única que nos diferencia de la competencia. Excelencia en planchado = Fidelidad del cliente.

Procesos perfectos y resultados rápidos, la ropa lista en 1 hora.

Nuestros detergentes inteligentes biodegradables y los procesos innovadores permiten que las prendas se sequen en la secadora sin necesidad de colgarlas. Las prendas completamente secas no se arrugan y son fáciles de terminar.



#### ¡¡HABLEMOS de negocios!!



প্ৰমুক্তি Ofrecemos un centro de cuidado de excelencia para todo tipo de prendas con el innovador sistema wet cleaning, brindamos a nuestros clientes una calidad muy superior a la tintorería tradicional



Una oferta comercial probada v sólida, obteniendo una tasa de retorno sumamente atractiva sobre tu inversión.



Para garantizar tu inversión, evaluamos minuciosamente el mercado donde se instalará tu negocio, estudios de mercado, proyecciones financieras en varios escenarios.



Innovador esquema de negocio con tarifas competitivas y altos estándares de calidad.



"Know how" exitoso con más de 20 años de experiencia comprobada.



Capacitación para la toma de decisiones, manejo del personal y administración general.



Asesoría en la contratación y evaluación del personal contratado.

Capacitación profunda inicial y acompañamiento permanente



Diseño de la distribución del equipo con una visión funcional y mercadológica del mismo.



Soporte técnico.



Estrategia profesional en Marketing apoyándonos en el Marketing digital y la inteligencia artificial.



Ideas totalmente innovadoras en el medio, que te ayudaran a mantener tu negocio como líder.



Asesoría legal, fiscal y laboral relacionada con tu negocio.



Paquete completo "Ilave en mano" y listo para operar.

Es un concepto único que está un paso adelante en el cuidado profesional de las prendas delicadas y que revolucionará el esquema tradicional de las tintorerías.

#### El Paquete One Price Wet Cleaning

Implementación de un plan de presupuesto realista que esté basado en encuestas de ubicación v análisis financiero

Implementación de un plan comercial y una oferta adaptada de acuerdo con la ubicación

Diseño del establecimiento v diagramas técnicos de las instalaciones, con posible expansión comercial a futuro.

Contratación de todos los productos, trabajadores servicios.

capacitación en el modo de uso de los equipamientos y tratamiento de las diferentes telas

puede usar un local propio o rentado.

La ubicación es un factor decisivo para el éxito de nuestro negocio con 20 años de experiencia. Nos apoyamos en profesionales expertos del sector inmobiliario nos asesoran en este primordial aspecto, contamos con locales preaprobados y listos en diferentes ciudades del país.

Local de 60 mt2 mínimo a pie de estacionamiento. Estacionamiento de fácil acceso y con al menos 2 cajones libres para el local.

De preferencia en plaza comercial con destino ancla y giros complementarios (banco, gimnasio, salón de belleza, spa, etc.) Espacio en fachada suficiente para letrero luminoso. Ubicado en colonia de nivel socio económico A/B C. C+





Si está en condiciones de invertir, esta frente a una de las oportunidades innovadores, rentables y seguras que ofrece la industria de los servicios.





### ¿Porque debes elegir One Price cleaners para invertir?



- \* Plataforma comercial innovadora, probada y funcionando con éxito en todas sus unidades.
- \*Sin costo de royalty por concepto de utilidades mensuales.
- \* Las utilidades se quedan en el bolsillo del emprendedor y no en el de la franquicia.
- \* Agresivo plan de marketing que acelera el proceso de acreditación del negocio.
- \* Te ayudamos a escoger el local más adecuado en tu ciudad y te apoyamos en la negociación.
- \* Capacitación y entrenamiento para el manejo completo de la unidad de negocio.
- \* Operación sencilla, escalable y muy lucrativo.
- \* Solicita información y comprueba tu mismo está enorme oportunidad de negocio.







